



Tiergerechtes Leben

Tierfabriken

Wieder einmal erhalte ich die Vgt-Nachrichten (Verein gegen Tierfabriken), welche ich mit einem Mitglieder-Jahresbeitrag unterstütze. Und wieder einmal zwinge ich mich dazu, die schrecklichen Bilder von Tieren anzusehen, welche in schmutzigen Verschlagen eingepfercht ihr Leben fristen. Und wie immer, wenn ich diese Zeitung erhalte, frage ich mich, wie es überhaupt möglich ist, dass es in unserem Land solche Zustände gibt. Haben wir denn nicht ein Tierschutzgesetz! Haben wir keine Behörden, die sich darum kümmern müssten? Haben die Nutztiere nicht auch ein Anrecht auf ein tiergerechtes Leben, bevor sie geschlachtet werden? Und was sind das für Bauern (Menschen), welche ihre Tiere, für welche sie verantwortlich wären, so verkommen lassen? Wenn man Tieren auf der Weide zusieht, wie sie den Auslauf geniessen (im Seeland leben viele Schweine draussen in kleinen Hütten), dann realisiert man, dass diese eben keine Sache sind, sondern Lebewesen, welche ein Anrecht auf ein tiergerechtes Leben haben.

HENRIETTE INEICHEN, BIBERIST